



Moderatorin Mary Summer stellt beim digitalen Lea 2020 die Beispielhaften Unternehmen in der Kategorie 20 bis 149 Mitarbeitende vor. Diese wurden vertreten von Nadine und Thomas Beck (Fritz Fels GmbH Fachspedition), Matthias Blatz (Heidelberg iT Management GmbH & Co. KG), Karl Strenger (Strenger Holding GmbH, Ludwigsburg), Andreas Tews (Nussbaum Medien St. Leon-Rot GmbH) und Bernd Weiler (Kreisbaugenossenschaft Kirchheim-Plochingen eG, Kirchheim unter Teck) (im Uhrzeigersinn).

Die Teilnahme von Unternehmen aus dem IHK-Bezirk Rhein-Neckar beim **Lea-Mittelstandspreis für Soziale Verantwortung in Baden-Württemberg** hat Tradition. In diesem Jahr wurden gleich vier Firmen als Beispielhafte Firmen ausgezeichnet: In der Kategorie 20 bis 149 Mitarbeitende freuen sich die Fritz Fels GmbH Fachspedition und die Heidelberg iT Management

GmbH & Co. KG aus Heidelberg sowie die Nussbaum Medien St. Leon-Rot GmbH aus St. Leon-Rot über die Ehrung. In der Kategorie bis zu 20 Mitarbeitende zählt die ct3-kommunikation aus Mannheim ebenfalls zu den Beispielhaften Firmen. Zusätzlich haben allein in der Rhein-Neckar-Region über 20 Unternehmen den Titel „Sozial Engagiert 2020“ erhalten.